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Promoción Industrial, Empleo, Area Social e 
Inversiones; pilares básicos de futuro 

PEDRO CASTRO, tras 15 años de Alcalde: 
11Lo mejor de Getafe son sus ciudadanos11

Alberto Ruiz-Gallardón, Presidente de la CAM: 
11Getafe es fundamental para el desarrollo 
del sur madrileñd' 
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(PSOE-IU) fi rma un acuerdo pa ra la estabilidad en el empleo 
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La Comunidad se compromete 
con el futuro de Getafe

LBERTO Ruiz-Gallardón, 

Presidente de la Comunidad Autónoma, y 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, junto a 

varios consejeros autonómicos y concejales 

municipales, entre los que se encontraba el 

primer teniente de alcalde, Gregorio Gordo 

(I.U.); mantuvieron una reunión de trabajo 

en el Ayuntamiento de la ciudad para 

apuntalar definitivamente el futuro 

desarrollo del municipio. 

La futura construcción de 5.000 

viviendas en El Bercial, el desarrollo 

integral del Arroyo Culebra, la 

modernización del polígono Los Angeles y 

diversos estudios de actuaciones futuras 

fueron los temas estrella de la reunión; 

aunque se amplió la agenda a lo que se 

denominó el futuro "de una ciudad eje en el 

desarrollo del sur madrileño". 

La Comunidad se comprometió a aportar 

las ayudas económicas necesarias para 

configurar el Getafe del futuro. 
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Quince anoa al frente de la Alcaldía 

A gestión pública es una función social que necesita de un tiempo de sedimentación para 

valorar sus resultados. En este mes de febrero, el Alcalde, Pedro Castro, cumple quince años al frente 

de la Alcaldía. Es un tiempo suficiente para apreciar los cambios experimentados por nuestra ciudad, 

que se ha consolidado como un pueblo con personalidad, no sólo a nivel regional, también nacional. 
' 

Ha sido un tiempo importante también pues, además de que se han creado infraestructuras de servicios 

públicos como la Universidad Carlos III y el Hospital Universitario que llenan de orgullo a todos los 

getafenses, se está configurando el Getafe del año 2000, con grandes proyectos que imprimirán 

nuevos elementos de carácter a este pueblo que ha recuperado una identidad propia creada día a día 

por unos vecinos entusiastas y participativos. 

Pedro Castro es el alcalde decano de la Comunidad de Madrid en ciudades mayores de cien mil 

habitantes y uno de los más veteranos del Estado Español, tras los alcaldes de Sabadell y Jerez, eso 

le convierte en un regidor experimentado y correoso en las negociaciones con el resto de las 

administraciones. 

El Boletín Informativo Municipal "GETAFE" no quiere ser ajeno al hecho histórico de que un alcalde 

elegido democráticamente alcance tanto tiempo al frente de la alcaldía de nuestro pueblo. � 
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Prestación social sustitutoria 

17:00 horas 

-¡Hola! Buenas tardes. Verá 
usted, venía a informarme sobre los 
lugares en los que puedo hacer mi 
prestación social sustitutoria, por
que, desgraciadamente, tengo que 
incorporarme ya, y aún no sé donde 
puedo hacerlo ... además, como tra
bajo para pagarme los estudios, no 
tengo demasiado tiempo, quisiera 
elegir algo que se ajuste a mi hora
no y ... 

-Espera, muchacho, yo sólo
soy el conserje. Creo que eso que 
me cuentas lo llevan los de juven
tud en la planta de arriba. (Entre 
dientes) en mis tiempos, cuando 
todo el mundo hacía la mili, no 
pasaba esto. 

4 17:20 horas 

-¡Hola! Buenas tardes. Verá 
usted, -en este momento José 
María repite la misma historia que 
le contó el conserje- venía ... 

-Muy bien, vamos a ver que
podemos hacer contigo. En el 
CAD y en el CC Alhóndiga ofer
tan plazas, pero ya están ocupa
das ... en el CC Juan de la Cierva y 
en el Centro de Barrio de las Mar
garitas hay lista de espera, con lo 
cual... 

En definitiva, te quedan los 
puestos de agente medioambien
tal y el centro de la mujer. 

-Y ¿En qué consiste cada
puesto? 

-Pues verás, de agente medio
ambiental tendrás que estar de 8 
de la mañana a 3 de la tarde revi
sando contenedores de basura y 
vidrios, y localizando puntos 
negros de vertidos de basuras; 
para después pasar un informe al 
área de medioambiente de nuestro 
Ayuntamiento. Y en el centro de 

la mujer tendrías que pasar otras 
tantas horas diarias atendiendo el 
teléfono, recogiendo el correo, 
dando información ... 

-Si pero, yo no dispongo de
tanto tiempo, ya le he dicho que 
trabajo para pagarme los estudios, 
el único tiempo que tengo son los 
fines de semana y por las tardes 
de una a tres. 

-Pues eso es lo que hay.

-Además en el Centro de la
Mujer ¿no hay nadie que realice 
esa función remuneradamente? 
Si no existieran objetores ¿nadie 
cogería el teléfono y el correo? 
¿no se está quitando así un puesto 
de trabajo? ... 

(Esta conversación no quedó 
aquí, continuó largo y tendido sin 
que José María satisfaciera sus 
necesidades). 

Todos los años muchos jóvenes 
como José María tienen que acudir 
al centro correspondiente de su 
Ayuntamiento, para tratar de solu
cionar, con mayor o menor for
tuna, su Prestación Social Sustitu
toria; ya que, por unos motivos u 
otros, están en contra de realizar el 
servicio militar OBLIGATORIO.

Desde nuestra asociación, edu
camos para la tolerancia y la no-

violencia, por lo que creemos que 
no se puede obligar a nadie a rea
lizar un servicio militar no carac
terizado, precisamente, por poten
ciar estos valores. Desde las 
instituciones se ofrece la posibili
dad de realizar una prestación 
social sustitutoria de la mili, con 
la cual tampoco estamos de 
acuerdo por el hecho de venir 
impuesta también. Creemos que 

dedicar parte de tu tiempo a una 
labor VOLUNTARIA debe ser 
una opción personal, y no una 
imposición del estado. 

A pesar de esto el 100% de los 
educadores de nuestra asociación 
somos objetores de conciencia, 
porque las duras medidas legales 
vigentes nos han obligado a 
enfrentar nuestra ideología ·con 
nuestras acciones. 

P.D.: Si desde el Gobierno se
prevé la supresión del servicio 
militar obligatorio, dando paso a 
un ejército profesional... ¿Por 
qué hay insumisos en la cárcel 
todavía?� 

EQUIPO DE 
RESPONSABLES DEL 

GRUPO SCOUT ORIÓN 



� 

¡Hasta cuándo! 
A gente, la sociedad en general, no 

acepta la realidad del maltrato masculino a 
la mujer, se permiten trivializarlo, hacien
do humor sobre el horror y el sufrimiento 
de las víctimas. ¿Por qué se 
duda de la veracidad de los 
hecfíos denunciados, tomándo
los como exageraciones o tergi
versaciones feministas?. 

A veces se escucha con 
indiferencia las tragedias evi
dentes de la vida de las vícti
mas, cuando las cifras de las 
mujeres muertas por agresión 
a cuenta de sus relaciones de pareja, va 
en aumento. Ante preguntas de este 
género, que continuamente nos hacemos 
las mujeres, especialmente las que con 
diversa proyección nos dedicamos a tra
bajar en contra del mal de la violencia 
doméstica, debe caerse en la cuenta que 
dichas actitudes de indiferencia o de 
burla, a que antes me he referido, no 
hacen sino revelar que la sociedad, aun 
conmoviéndola, se rebela contra ello, no 
aceptándolo y es que la violencia contra 
las mujeres se ejerce de numerosas for
mas pero todas ellas relacionadas con la 

situación estructural de desigualdad real 
en la que aún se encuentra la mujer en la 
sociedad, ya sea de la dependencia 
sexual y económica con respecto al 

varón. 
Así, la dependencia eco

nómica y el reparto de roles 
dentro de la familia, en la que 
se sigue considerando al varón 
como autoridad, mando y pose
sión y a la mujer como subordi
nada, son causas profundas, y 
no previamente individualiza
das, que posibilitan los malos 

tratos a las mujeres. 
Hay razones históricas y culturales en 

las que ha estado basado toda esta filoso
fía del maltrato. Las leyes en algunos paí
ses, incluido el nuestro, consideran a la 
mujer como un bien del hombre sobre el 
que éste ejercía la propiedad exclusiva y el 
control. Actualmente, las leyes han ido 
evolucionando pero la sociedad sigue 
admitiendo una cierta TOLERANCIA 
hacia esos delitos, haciendo una canaliza
ción de la agresividad considerada como 
pública hacia el sector considerado como 
"privado" para así descargar la menciona-

artidos olíticos 

da agresividad sin alterar con ello el orden 
social y el sistema establecido por una 
sociedad patriarcal. 

Las consecuencias, por tanto, de esta 
violencia doméstica nos van a dar como 
resultado final una sociedad agresiva y 
violenta, por lo cual debemos considerar 
este problema como un grave problema 
público de gran importancia social y no 
definido como privado. 

Así pues la solución de las situaciones 
creadas por los malos tratos domésticos no 
pasan sólo por el tratamiento policial, judi
cial o legislativo, sino además con medi
das de acción positiva a favor de las muje
res dentro de una política integral que 
posibilite a las mujeres salir de esa violen
cia doméstica, incorporándose a la socie
dad en igualdad de condiciones que el 
resto de los ciudadanos. 

Alguien hizo la siguiente observación 
al verse incomprendido y desacreditado: 
"Tomar a broma o con indiferencia lo que 
es serio, es una forma de aceptarlo. La más 
peligrosa y destructiva". 

Marián Díez 

CONCEJALA DE LA MUJER 

k La partici_pación educativa y �I
........ º; .. compromiso con la escuela publica 

ON muchos los artículos y escri
tos que se han elaborado sobre la crisis de 
la participación ciudadana. Por supuesto 
que en la Delegación de Educación no 
tenemos las claves que puedan 
superar esa crisis, pero hemos 
constatado que no basta con la_ 
creación de estructuras de parti
cipación (A.P.A.S., Consejos 
de Barrio, C.E.M . ... ), y que las 
versiones anteriores del Conse
jo Escolar Municipal termina
ron por no satisfacer a los esta
mentos implicados (padres, 
profesores, alumnos, partidos, sindicatos, 
etc), dado que su independencia en la polí
tica educativa se limitaba a asesorar. 

Considerando que las estructuras
para organizar la participación han de 
partir de los elementos que van a formar 
parte de ellas, hemos creado un grupo de 
trabajo que pueda hacer una aproximación, 
como un anteproyecto, sobre cuáles serían 
las formas más idóneas. Este anteproyecto 
se ha de someter a la consideración de toda 
la comunidad educativa. 

Los primeros resultados de este grupo 
de trabajo nos están llevando a la constitu
ción de un Consejo Educativo en el que 

part1c1pen todos los sectores que tengan 
que ver con educación, pero desde una 
perspectiva de Ciudad Educadora, esta 
concepción parte de la necesidad de ver al 

individuo en permanente apren
dizaje y a la Ciudad entera 
como ente educador. 

El primer factor para iniciar 
cualquier proceso de participa
ción es el compromiso por parte
de los responsables políticos 
municipales de que van a asu
mir y/o llevar a cabo un eleva
do número de las propuestas 

que dimanen de las organizaciones o perso
nas implicadas. 

El segundo factor ha de estar basado en 
el respeto a la autonomía e independen
cia de cada miembro sin buscar ningún 
tipo de instrumentalización partidista y/o 
del Ayuntamiento. 

Esta autonomía e independencia gene
ra una mayor riqueza en las propuestas de 
cada colectivo. 

Dentro de este marco de autonomía e 
independencia, la Delegación de Educa
ción apoya y apoyará a todos los miembros 
de la comunidad educativa que están traba
jando en el diseño de las necesidades loca-

les actuales y futuras de UNA ESCUELA
PUBLICA DE CALIDAD. 

Si llegamos a un PACTO EDUCATI
VO, este ha de partir de la base de los 
colectivos comprometidos con la defensa 
de la ESCUELA PUBLICA.

Estos colectivos han iniciado ya este 
trabajo. 

El compromiso de la representación 
municipal con la Escuela Pública ha de 
partir del respeto a la aportación de cada 
uno, haciendo un análisis serio de cuáles 
son los retos de los próximos años y faci
litando la colaboración en todo momento. 

Firmar documentos de cara a la gale
ría, como ha hecho la ministra Aguirre, 
sin haber pasado por un trabajo previo, 
no serviría nada más que para la búsque
da inútil del voto perdido y dañaría el 
futuro de la ESCUELA PUBLICA en 
Getafe. 

TRABAJAMOS TODOS SIN PRISA 
PERO SIN PAUSA. LAS PRISAS 
ELECTORALISTAS SERIAN MALAS 
CONSEJERAS. 

Alfonso Carmona Rodríguez 
CONCEJAL DELEGADO DE 

EDUCACION E INFANCIA 
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�rtido 
-popular ¿$ 198 $? 

S casi de obligado cumplimiento, por 
tradición, comenzar el año con un primer artículo, 
en este boletín, dedicado a los Presupuestos Gene
rales de nuestro Ayuntamiento. Y esta obligación 
se fundamenta en la responsabilidad 
que tenemos , o debemos tener los 
políticos locales, de informar a nues
tros vecinos de en qué y cómo se va a 
gestionar el dinero de todos, el dine
ro de nuestro Ayuntamiento. 

Nuestros gobernantes, PSOE-IU, 
nos han presentado, y aprobado, unos 
presupuestos que ascienden a 
18.000.000.000 de ptas. Estos Presu
puestos, estos DIECIOCHO MIL 
MILLONES de presupuesto, desde 
nuestro punto de vista, desde la opinión del Grupo 
Municipal del Partido Popular, no son unos presu
puestos que vayan en beneficio de los ciudadanos 
de Getafe, no son unos presupuetos austeros, no 
incentivan en ningún caso la creación de empleo 
en nuestro municipio, y lo que es peor, dilapida 
nuestro dinero en proyectos obsoletos que nues
tro actual gobierno del PSOE e IU quieren sacar 
adelante únicamente en beneficio de sus capri
chos políticos y no del ciudadano. Y cuando deci
mos esto lo hacemos con conocimiento de causa por
que casi un cincuenta por ciento de esta millona
da son para pagar personal; porque la limpieza de 
nuestro municipio, ahora municipalizada, nos 
cuesta casi DOS MIL MILLONES de pesetas 
(mucho más que en ejercicios anteriores que no 
existía Empresa Municipal); el gasto corriente se 
incrementa considerablemente. En general y a la 
vista de estos Presupuestos observamos perplejos 
cómo el gasto se sigue incrementando año tras año y, 

6 en cambio, no es así en las inversiones reales (ade
más recuerdo que la mayor parte de estas inversiones 
están participadas en un 60% por la Comunidad de 
Madrid) ya que el aumento es mínimo y realmente 

no sabemos si se van a llevar a cabo porque, por 
ejemplo, el año pasado de los 4.000 MILLONES 
presupuestados se dejaron sin invertir 3.000. 
Quiere esto decir que por antojo de nuestro gobierno 

municipal los vecinos de este munici
pio prácticamente no hemos tenido 
inversiones en el año pasado. Y o pre
supongo, auguro, que esto no va a 
suceder en este ejercicio ya que las 
elecciones se acercan, con lo cual que
dará patente que el PSOE-IU sólo 
invierte en el municipio cuando tie
nen que pedir el voto a los vecinos ... 
que seguirán viendo, en cambio, 
cómo sus impuestos siguen subiendo 
año a año. 

Frente a esto el Patido Popular presentó un total 
de 60 enmiendas a los Presupuestos Generales. 
Sesenta enmiendas encaminadas a reducir el 
gasto público en cerca de 600 MILLONES DE 
PESETAS (o lo que es igual UN MILLON SEIS
CIENTAS MIL PESETAS DE AHORRO DIA
RIO) y, lógicamente y a la par, reducíamos los 
ingresos (impuestos, tributos y tasas municipales) 
en la misma cantidad debido, fundamentalmente, a 
la congelación de los impuestos y tasas municipa
les que es lo que viene proponiendo el Partido Popu
lar en Getafe.-

En estas enmiendas presentadas por nuestro 
Grupo destacamos la eliminación de las dos 
empresas Municipales, L YMA y EMSV ya que 
lo único que está suponiendo para el Ayuntamien
to es un incremento del gasto, y no un beneficio 
para los ciudadanos. Como he indicado anterior
mente cuando no existía la Empresa Municipal 
de Limpiezas el gasto era menor y, actualmen
te, nos cuesta bastante más y no se ha notado 
una mejora en la gestión (a la vista está en algu
nas zonas del municipio). Entre las enmiendas 
también destaca una reducción en los gastos de 

GRUPO 

MIXTO 
No me callarán 

LEY AN mucho tiempo tratando de 
hacerme callar. Ahora que están en el Poder y dis
ponen de más medios, han arreciado en sus inten
tos de silenciarme poniéndome dificultades y tra
bas. Pero no van a conseguir que 
enmudezca. La historia nos enseña 
que siempre han triunfado las ideas y 
su libertad de expresión frente a la 
represión ejercida por autócratas, 
tiranos, déspotas o dictadores. 

Es justo reconocer que, cuando ha 
gobernado sólo el PSOE, todos sus 
concejales han sabido encajar bien mis 
críticas; han comprendido que, en 
democracia, una oposición que se pre
cie de seria y rigurosa debe hacer un 
seguimiento crítico a la gestión del Gobierno y pre
gonar los errores que cometa, porque los aciertos 
que tenga ya se encargará el propio gobierno de pro
clamarlos. Cuando tuve que constituirme en Grupo 
Mixto actuaron como lo habían hecho en anteriores 
legislaturas con grupos idénticos; hicieron posible 
tomar un acuerdo plenario que me proporcionaría 
medios técnicos y humanos para mi labor de oposi
ción. ¡ Y lo hacían siendo conscientes de que serían 
ellos quienes más iban a sufrir mi hostigamiento! 
Así es como funcionan las reglas entre los verdade
ros demócratas. 

Cuando los partidos en la oposición se unen 
alguna vez, lo normal es que lo hagan en contra del 
gobierno. Pues bien, en Getafe surgió la excepción 
y los concejales del PP e IU se coaligaron contra 
mí para anular el acuerdo antedicho. Extraño matri-

monio en verdad, el celebrado entre esa derecha 
autócrata y oligárquica que caracteriza a los actua
les concejales del PP de una parte y, de la otra, los 
concejales comunistas que son mayoría en el grupo 

de IU. Se realizaba así uno de los pri
meros acosos políticos de los que 
estoy recibiendo y era llevado a cabo 
en este caso como represalia debida al 
despecho de quienes no me perdonan 
que les haya mandado a hacer puñetas 
por sus continuas luchas internas y 
carencias políticas (los del PP) unidos 
a aquellos cuyos principios totalitarios 
les impelen a sofocar, como sea, mis 
críticas al "pasteleo político" que ya 
entonces se traían con el gobierno del 

PSOE, en perjuicio de sus funciones como oposi
ción (los concejales/as de IU). 

El 13 de enero de este año, los defensores de 
la libertad de opinión y crítica frente a todo opre
sor hemos celebrado el centenario de la publica
ción de aquel famoso artículo de Emite Zola "yo 
acuso". Artículo memorable escrito contra el 
Gobierno de Francia por su abuso de poder en el 
caso Dreyfus. Artículo que supuso entonces el 
zénit de la libertad de expresión en su crítica al 
Poder. 

En rara coincidencia con esta celebración, yo 
he tenido ocasión de experimentar estos días cómo 
van aumentando las medidas de presión con que 
soy tratado debido a mis análisis críticos a este 
Poder local, de manera especial por parte de los 
concejales/as de IU; críticas duras, pero siempre 

personal: eliminamos plazas de personal de con
fianza y nos oponemos al incremento de personal, 
contratado y funcionarial, exceptuando en las plan
tillas de Policía Municipal y Bomberos. Reduci
mos también los gastos del servicio de comunica
ción y la partida destinada a la creación de la Tele
visión Local por parte del Ayuntamiento. 

Por otro lado, en la propuesta del Partido Popu
lar, aumentábamos las partidas con fines socia
les (Tercera Edad, Mujer, Infancia, Integración, 
etc), así como las Partidas destinadas a la coopera
ción con el Tercer Mundo. Así también un aumen
to en partidas de obras e infraestructuras como 
Asfaltado, Vía Pública, Mobiliario Urbano, 
Mantenimiento, Parques y Jardines, etc. 

Era de esperar, lo único que. hizo nuestro 
gobierno municipal en el debate presupuestario fue 
utilizar la demagogia y, a falta de respuestas, el no 
respeto al contrario político. El Gobierno Municí
pal (PSOE e IU) se opuso rotundamente a las 
enmiendas que este Grupo presentó, se opuso al 
ahorro presentado por el Partido Popular, se 
opuso a la congelación de Impuestos, etc. 

El Partido Popular de Getafe realiza una opo
sición medida sin utilizar el insulto y la descalifi
cación personal a nuestros oponentes políticos. 
Justo lo contrario, ofrecemos tolerancia y respeto 
y así seguiremos haciéndolo. 

Este rinconcito no me permite poder exten
derme como quisiera, pero yo creo que es sufi
ciente para que los ciudadanos tengan una idea 
clara de cómo nos gobiernan y de cómo lo haría el 
Partido Popular. Con estos Presupuestos apro
bados por el PSOE e IU queda claro que se 
busca el beneficio partidista y no el beneficio de 
los ciudadanos de Getafe .. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL, 

PARTIDO POPULAR 

ciertas puesto que jamás las han podido rebatir y 
mucho menos desmentir. Todas ellas merecidas 
por haber aceptado, en su pacto de gobierno, 
desempeñar el papel de pantalla protectora de la 
gestión del PSOE incluso para sus períodos de 
gobierno anteriores. 

La verdad engendra odios, escribía Terencio. 
La verdad duele y escuece que decimos nosotros; 
por esto precisamente me toca a mi sufrir ahora 
algunas de las represalias que el poder y el dinero 
siempre han aplicado a la libre expresión. 

Cada vez me dan más la razón este alcalde y 
sus concejales del gobierno cuando he denunciado 
a la opinión pública que ejercen el gobierno como 
si estuvieran en una república bananera o Getafe 
fuera su finca particular. Ejercen el poder local con 
absoluto desprecio hacia el resto de los concejales 
de la oposición: nos "ningunean" (expresión puesta 
ahora de moda en el "argó" político), y hasta inten
tan amedrentamos de distintas formas llegando 
incluso a entablar querellas como ahora han hecho 
los siete concejales/as de IU contra mí. Ellos tienen 
a su disposición el dinero que les pagamos los con
tribuyentes y nosotros tenemos que volver a pagar 
también para defendernos de ellos. Si de esta mane
ra creen que me van a silenciar, están muy equivo
cados. Confío en la Justicia y si continúan por este 
camino espero que los ciudadanos de Getafe se irán 
dando cuenta de la clase de individuos/as que nos 
"cuela" en sus listas el actual sistema electoral. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Reunión Ayuntamiento-Comunidad 

El futuro de Getafe sobre 

la mesa 

El pásado 14 de enero se reunían, en lo que se denominó mesa de 
tra�ajo, el Presidente Autonómico, Alberto Ruiz Gallardón, y el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro; junto a los consejeros de 
Hacienda, Antonio Beteta; Economía, Luís Blázquez; Obras 
Públicas, Urbanismo y Transportes, Luis Eduardo Cortés, y varios 
concejales y portavoces municipales, con Gregario Gordo (!.U.) a 
la cabeza; para ahondar en los desarrollos y actuaciones que 
modelarán el Getafe del futuro 

N la agenda de la Comunidad Autónoma y Pedro 
reunión se contemplaban, en- Castro precisó "que lo destaca
tre otros, las modificaciones ble de esta actuación es que el 
del Plan General de Ordena- 80% de estas viviendas serán de 
ción Urbana de Getafe, en el que protección oficial e irán destina
se incluían te- das a jóvenes 

La modificación del P. G. O. U y personas con 
menos recursos 

�- ctualidad 

oferta de ocio; en la que no se 
descarta la iniciativa privada. 

Otro de los motores que 
impulsen el desarrollo industrial 
del sur desde Getafe, lo consti
tuye el Centro de Calidades que 
recibirá un empuje definitivo a 
lo largo del presente año. Otro 
tema tratado es el futuro desarro
llo de centralidad en el sur, con 
el que el Presidente Autonómico 
mostró su acuerdo. 

mas como las 
5.000 viviendas 
que se construi
rán en el Ber
cial, actuacio
nes en el Po-

supondrá, entre otras 

iniciativas, la creación de 
económicos. 1 Apuesta por el sur 

El Alcalde 
viviendas en El Bercial de Getafe no 

dejó pasar la 
ocasión para lígono de Los 

Olivos, Kelvinator y Metalina. 
Asimismo se dialogó sobre 

las previsiones del Arroyo del 
Culebra, la remodelación y 
modernización del Polígono de 
l9s Angeles, el Convenio de 
Creación del Consorcio entre el 
Ayuntamiento y la CAM para el 
desarrollo del Recinto Ferial, la 
futura Ciudad Aeroportuaria 
(C.A.S.A.), el Proyecto de Ciu
dad siglo XXI y la liquidación 
del Plan Cuatrienal. 

5.000 nuevas viviendas 
en El Bercial 

Especial enf asis se dedicó a las 
modificaciones del P.G.O.U., des
tacando por encima de todos la 
futura creación de 5.000 viviendas 
en El Bercial. Alberto Ruiz 
Gallardón precisó la viabilidad 
del proyecto por parte de la 

impulsar de manera élara las 
actuaciones que consoliden el 
área del Arroyo Culebra, en el 
que al margen de lo ya estable
cido, se potenciará un proyecto 
comercial, en clara apuesta por 
la PYMES, y una ambiciosa 

IJ 

Alberto Ruiz - Gallardón in- 7

dicó claramente "su apuesta 
por el sur y por la creación de 
empleo", en respuesta a las 
demandas generadas desde el 
Ayuntamiento de Getafe; quien 
en sus presupuestos ha destinado 
partidas importantes para este 
último capítulo. Reiteró Gallar
don su total confianza en que las 
modificaciones e inversiones 
planteadas sean aprobadas por el 
Gobierno regional, y se consoli
den definitivamente los proyec
tos en ejecución. 

Tanto Pedro Castro como 
Alberto Ruiz-Gallardón subra
yaron que no sólo se habló de lo 
que se estaba haciendo, sino de 
lo que se puede y debe hacer; 
llegando al acuerdo de estudiar 
los proyectos de desarrollo 
industrial planteadas con la 
intención de crear puestos de 
trabajo y hacer de Getafe un 
importante motor de desarrollo 
dentro de la Comunidad Autó
noma Madrileña. � 
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Una delegación r usa de 
la Duma visitó Getafe

A finales de diciembre, del pasado año, una delegación de 

diputados de la Duma de la República de Rusia, visitó Getafe en 

un programa organizado por la Federación Española de 

Municipios y Provincias en el que Getafe fue elegido como 

ejemplo de ciudad industrial 

- N la visita mantuvieron una
reunión con el Alcalde, Pedro Cas
tro, y los Concejales de Empleo,
Area Social y

Vicepresidenta de dicha comisión; 
y los alcaldes de Belgorod, Kote
nilk, Pionerskyi, Kayiyerkan, Pen-

Hacienda y con
técnicos munici
pales de distintas 
áreas. Posterior
mente se dirigi
rán a visitar la 
parcela destina-
da a viviendas 

En la visita recorrieron 

zonas industriales y se 

interesaron por las 

viviendas para jóvenes 

jóvenes en el nuevo barrio de Getafe 
Norte; al Centro Municipal de 
Empresas; al Polígono Industrial de 
San Marcos; al Polígono Industrial 

8 de Los Olivos y al Area Empresarial
Andalucía en el Arroyo Culebro. 

Entre los miembros de la delega
ción rusa estuvo el Presidente de la 
Comisión para el Autogobierno 
Local de la Duma del Estado, la 

za, Zlatovst y 
Penza, así como 
el Presidente de 
la Unión de Pe
queñas Ciudades 
de la Federación 
Rusa.� 

Nuevas muestras 
de repulsa contra 
los terroristas 

N menos de un mes, el Ayun
tamiento, ha convocado sendos cinco 
minutos de silencio tras la muerte de 
dos ediles del PP y la mujer de uno de 
ellos. El día 9 de enero era para mani
festar la protesta por el asesinato del 
Concejal del PP de Zaráuz, José Igna
cio Iruretagoyena, y el día 30 del 
mismo por el asesinato del Concejal 
sevillano del mismo partido, Alberto 
Jiménez Becerril y de su esposa 
Ascensión García. 

En ambos actos destacó la solida
ridad del pueblo de Getafe ante lo 
que Pedro Castro indicó "que el 
rechazo social contra la barbarie de 
ETA sea constante". � 

Tristemente esta es una escena que 
se repite con demasiada asiduidad 

ante la barbarie de ET A. 

La Asociación de Vecinos Alhóndiga, 
informa sobre enter ramiento de la vía férrea

@it+iii 

todos los vecinos de Getafe y en especial a los del barrio de la Alhóndiga, puesto que es el más afectado. 
Son muchos los años que esta Asociación de Vecinos y otros colectivos llevamos trabajando para que nuestro 
barrio esté en las mejores condiciones posibles en todos los aspectos. 

Queremos resaltar que una de nuestras mayores preocupaciones es la inseguridad que hay en el barrio en estos 
momentos, puesto que para comunicamos con el centro de la ciudad y concretamente con el Ayuntamiento doñde 
tenemos que hacer la mayoría de las gestiones, sólo disponemos de cinco pasos, tres de ellos subterráneos y otros 
dos aéreos, donde venimos sufriendo tirones de bolsos, agresiones e intentos de violación, es decir, de todo un .poco 
y nada bueno. 

No obstante, parece que la solución de este problemas va por buen camino, puesto que el día 22 de diciembre 
de 1997 el Ayuntamiento de Getafe recibió el proyecto de Enterramiento de la Vía Férrea. A pesar de todo, siendo 
un poquito desconfiado, seguiremos trabajando para que el enterramiento sea de una vez por todas una realidad. 

Queremos aprovechar la ocasión para animar a todos los vecinos a tener unas relaciones más cercanas y a que 
colaboréis con la Asociación para intentar resolver los problemas del barrio. 

Por último, recordar a todos los vecinos y vecinas nuestros servicios jurídicos todos los jueves, de 18 a 20 
horas. � 

ASOCIACION DE VECINOS AMANECER ALHÓNDIGA 
Centro Cívico Alhóndiga 
Jilguero, s/n - Tfno 683 39 41 
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Gobierno Municipal (PSOE-IU) y Sindicatos 

Apoataron por la eatabilidad y el empleo 
La estabilidad en el empleo y la concertación social fueron el objetivo básico del 

acuerdo firmado en pasadas fechas por el Gobierno Municipal de Getafe (PSOE e 

JU) éon los sindicatos UGT y CCOO

_ N el convenio firmado se esta-
blece un Plan de Formación y Empleo que 
priorice a los jóvenes. Asimismo se desa
rrollarán programas de formación para la 
población en paro o con riesgo de perder el 
empleo. Se rubricó la necesidad de trans
formar los contratos de trabajo temporal e 
interinos en contratos de carácter indefi
nido a través de la Oferta de Empleo 
Público. Se apostó por la supresión de las 
horas extraordinarias y la no utilización de 
empresas de trabajo temporal; entre otras 
medidas de índole laboral. 

El Ayuntamiento también se compro
metió a desarrollar políticas de empleo 
vinculadas a la iniciativa local, a no priva
tizar ningún servicio o empresa municipal 
y, en el caso de extinción de alguna de 
ellas; la corporación se compromete a la 
reubicación de los trabajadores afectados 
en el seno del Ayuntamiento. 

Se priorizará el empleo 

juvenit se potenciarán los 

contratos indefinidos y se 

gestionará empleo para los 

discapacitados 

El acuerdo será supervisado por una 
Comisión de Desarrollo y Seguimiento 
que estará formada por dos representantes 
de cada uno de los sindicatos y cuatro por 
el Ayuntamiento. 

Otro de los puntos destacados del 
acuerdo supone favorecer la inserción 
laboral de las personas con discapacida-

Momento de la firma del acuerdo entre el Gobierno 
Municipal (P.S.O.E.-1.U.) y los Sindicatos. 

des. El acuerdo lo firmaron el portavoz del 
PSOE, Antonio Alonso; el portavoz de 
I.U., Gregario Gordo y por los sindicatos,
Raúl Cordero, de CCOO, y José Ricardo
Martínez Castro, UGT. �

Jornadas sobre el empleo en Getafe

Ayudas europeas para la formación 
El pasado 19 de enero se celebró en Getafe una Jornada Informativa denominada 

"La Formación en la Comunidad de Madrid, que contó con la presencia, entre 

otros, del Concejal de Desarrollo Industrial, Empleo y Formación del 

Ayuntamiento de Getafe, Felipe García Labrado, y de la Directora del Instituto 

para la Formación de la CAM, María Antonia Agudo Riaza 

N la Jornada se preseñtó la Or
den de Ayudas a la Formación en las zonas 
Objetivo 2 del Fondo Social Europeo. Estas 
Ayudas contribuirán, sin duda, a mejorar 
las posibilidades de acceder al mercado de 
trabajo a los desempleados y permitirá una 
mayor cualificación de los recursos huma
nos de las empresas de la zona. 

cofinancian: 

Felipe García 
Labrado (l.U.), 
mostró su 
satisfacción por 
el desarrollo de 
una jornada 
vital para el 
futuro laboral 

de Getafe. 

FORMACION: GENERACION 

DE EMPLEO 

Se trató en la jornada del impulso al 
desarrollo y reconversión de los munici
pios de la zona sur, a través de la forma
c10n, como ge-
neración de empleo 

realizan las empresas está en estrecha 
relación con la formación y con el adies
tramiento específico de los trabajadores". 

La Jornada sirvió para dar a conocer la 
norma, publicada al amparo del Programa 
Operativo del Objetivo 2 del Fondo Social 

Europeo para 1997 -
99, que regule la 

y crecimiento eco
nómico. Se habló 
del papel funda
mental que juega la 
formación en la 
evolución de la 
productividad. Fe
lipe García Labra
do matizó "que a 
pesar que el creci-

La Jornada de formación concesión de ayu-
das a programas de 
formación continua, 
la formación profe
sional ocupacional 
y orientación y ase
soramiento, en el 
sentido de avanzar 
hacia una sociedad 

miento de la pro-

resaltó la importancia de 

contar con trabajadores 

formados y con una mayor 

cualificación profesional 

de la formación, en 
la que los resultados 

ductividad depende de la inversión, no 
deja de ser cierto que el aprovechamiento 
óptimo de las inversiones en equipos que 

permitan no sólo acceder al mundo laboral 
sino también aprovechar al máximo la 
potencialidad de cada individuo. � 

9 
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mbiente 

Reunión del pleno de la Comisión de Medio 
Ambiente de la FEMP 

El plan de gestión de

reaiduoa aólidoa a debate 
OS Ayuntamientos de la Co

munidad de Madrid, entre ellos el 
de Getafe, ante la entrada en vigor 
del Plan de Gestión de Residuos 
Sólidos Urbanos de la CAM, que 
tenía prevista su entrada en vigor el 
1 de enero de 1998, ahondaron en 
las dificultades 

mo quedó significado en la reunión 
del pleno de Medio Ambiente de la 
Federación Madrileña de Municipios 
y Provincias (FEMP). 

Se matizó la postura de los 
ayuntamientos, en el sentido de que 
la protección del medio ambiente 

forma parte de 
que conllevan su 
implantación en el 
territorio de la 
Comunidad. Joa
quín Jiménez Yus
te (IU) es el Con
cejal Delegado de 
Medio Ambiente 

Los ayuntamientos no 
la calidad de 
vida que todos 
desean, por lo 
que dejaron cla
ro que no se 
deseaba impul
sar desde el 

disponen de recursos 

financieros para poner en 

marcha el Plan de Residuos 

de Getafe y nos ha 
comentado la dificultad 
de los Ayuntamientos 
para aplicar este plan 
de gestión. 

10 La difícil situación 
financiera de las entida
des locales, así como lo 
limitada que está por 
Ley su capacidad de 
endeudamiento hacen 
difícil cumplir este Plan 
por parte de los ayunta
mientos madrileños, co-

principio falsas 
expectativas a 

los ciudadanos; soli
citando a la Comuni
dad de Madrid los 
recursos necesanos pa
ra la recogida selec
tiva, camiones, conte
nedores, etc., la fi
nanciación del sobre
costo derivado de la 
implantación del nue
vo sistema y el apro
vechamiento de los re
siduos recuperados. � 

Cruz Roja 
realiza un 
curao de 
jardinería 
doméstica 

RUZ Roja, consciente de 
la relación directa entre los proble
mas medioambientales y la salúd 
ha creado en la Asamblea Local de 
Getafe el Area de Salud Ambiental 
con la pretensión de crear un marco 
de actuación para el conocimiento, 
protección y desarrollo del patri
monio ambiental. 

Tras una primera exposición 
celebrada en octubre, el citado 
área ha convocado para el mes de 
marzo un nuevo "curso de medio
ambiente y jardinería doméstica 
para amas de casa". Todas aque
llas personas interesadas en dicho 
curso deberán pasarse por la 
Asamblea Local de Cruz Roja de 
Getafe los martes y jueves por la 
tarde o llamar al tlf. 695.60.47, 
preguntando por Osear Domín
guez. � 
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Agrupación de jubilados de C.A.S.A. 
(zona centro) 

A Agrupación de Jubilados 
y Pensionistas de C.A.S.A., con 
domicilio en la calle Maestro 
Arbós, 13, ha celebrado, como 
viene haciendo desde hace ocho 
años, una comida de hermandad. 

Este VIII aniversario se celebró 
el día 5 de diciembre de 1997 y 
como siempre queremos agradecer 
a CONSTRUCCIONES AERO
NAUTICAS, S.A., su interés y su 

ayuda por todos nosotros al ceder
nos los comedores de la Empresa, 
ya que el número de comensales es 
considerable y va en aumento. 

Asimismo os agradecemos 
estimados compañeros/as, invita
dos y Autoridades vuestra presen
cia en los actos que celebramos y 
deseamos nos sigáis dedicando 
vuestro tiempo preludio de la 
Navidad, porque con vuestra pre-

sencia nos dáis el ánimo necesario 
para continuar con nuestra labor 
diaria. 

Por otra parte, aprovechamos 
estas líneas para desear a todos un 
año lleno de prosperidad. � 

La Directiva de Agrupación de 
Jubilados y pensionistas de C.A.S.A 

Maestro Arbós, 13. Tel. 682 88 14 



Con el objetivo de lograr un gran proyecto 

Observaciones técnicas 

al enterramiento de la vía 

, 

L. lenos

El gobierno 
municipal (PSOE 
e IU) pide 
congelación 

La Alcaldía de Getafe presentó una proposición al Pleno de los precios 
públicos 

Ext�aordinario, celebrado �l pasado 13 de Enero, en la que se 
solicitaba que la Comunidad de Madrid aprobara las 
observaciones técnicas formuladas por la Concejalía de 
Urbanismo al proyecto básico de enterramiento de la línea de 
ferrocarril a su paso por Getafe 

a pensionistas y 
parados de larga 
duración 

AS observaciones citadas son que 
el proyecto de la Nueva Estación Centro 
deberá ser completado con la total defini
ción arquitectónica y su relación con el es
pacio circundante y que el soterramiento 
sea un poco más prolongado de lo que apa
rece en el proyecto, con la desaparición del 
tren en el puente de acceso Norte a Getafe 
y su aparición, pasado el puente de la cir
cunvalación sureste. 

Dichas observaciones permitirían una 
mayor integración de la ciudad en el sen
tido Este-Oeste y facilitaría la utilización 

ARA 1998 se tiene previsto por 
las empresas dependientes de la Adminis
tración que prestan servicios públicos, un 
incremento de los costes de los mismos 
servicios de primera necesidad, como son 
el gas, la luz, el teléfono, el agua, el trans
porte y otros. 

La proposición fue 

aprobada por unanimidad 

El pleno debatió un informe 
contra los malos tratos 
a las mujeres 

N la sesión plenaria del 13 de enero, María Angela 
Díez López, Concejala Delegada de la Mujer, presentó un 
informe exhaustivo de los malos tratos a las mujeres, en el que 
se reflejaba que de 
enero a octubre del 
1997 se habían puesto 
15.585 denuncias por 
malos tratos y que se 
habían producido más 

Aprobado por todos

los grupos 

de 60 muertes al concluir el año. 
En nuestro municipio se presentaron 64 denuncias a 25 de 

noviembre, según datos facilitados por 
la Comisaría de Getafe. Todo ello sus
citó la necesidad de que la sociedad en 
su conjunto asuma el problema de la 
violencia contra las mujeres, así como 
la revisión y el cambio de las leyes que 
juzgan estos delitos. � 

Marian Díez, Concejala del P.S.O.E., defendió 
la moción en sesión plenaria, moción que 
secundaron el resto de grupos. 

de los nuevos 
terrenos donde 
se instalarán 
nuevas dota
ciones univer
sitarias.� 

El Ayuntamiento 
confía en que las 
alegaciones al 
enterramiento de 
la vía prosperen. 

Debido a la situación económica que 
sufren demasiados colectivos como son los 
parados de larga duración y pensionistas 
con rentas bajas, el Ayuntamiento Pleno 
propuso que se adoptasen las siguientes 
medidas: Instar al Gobierno que congele los 
precios de estos servicios públicos, que se 
reduzca en un 50% el coste de transporte 

11 
para estos colectivos y que se diera traslado 
del acuerdo al Gobierno de la Nación y a 
Presidencia de Gobierno. � 

El pleno solicita la congelación 
de la subida de llamadas 
telefónicas urbanas 
las informaciones aparecidas en prensa indican la 

intención de Telefónica, con el visto bueno del 

Gobierno, de incrementar el precio de las llamadas 

telefónicas urbanas en un 50% para el año 1998, 

reduciendo el coste del resto de las llamadas 

STA subida afecta de una manera importante a la eco
nomía de las capas más desfavorecidas de la población como son 
desempleados, pensionistas y personas con rentas más bajas. Asi
mismo, Telefónica tiene previsto reducir el coste de las llamadas 
interprovinciales e inter-
nacionales, beneficiando 
con ello a las empresas y 
personas con rentas más 
altas, que suelen ser las 
que hacen este tipo de 
llamadas. 

El PP votó en contra de

la resolución 

Por todo ello el Ayuntamiento pleno propuso instar al 
Gobierno de la Nación para que impida la subida prevista por 
telefónica y dar traslado del acuerdo al Presidente de Telefónica, 
a Presidencia del Gobierno y al Ministerio de Fomento. � 
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Tras 15 años al frente de la Alcaldía 

Pedro Castro: "La ciudad me ha 
hecho suyo" 

El 7 de febrero del presente año, Pedro Castro ha cumplido 15 años al frente de la Alcaldía de 

Getafe. En este largo camino la ciudad ha cambiado sustancialmente. Pedro Castro ha bregado con 

distintas administraciones y, en ninguna ocasión ha desaprovechado la oportunidad de "arañar" el 

máximo para sus ciudadanos. Ha habido de todo como en bótica, pero su espíritu luchador y su 

imagen de cercanía son dos rasgos que conforman su personalidad. Sus amigos, sus fieles 

colaboradores y, por encima de todo, su familia; han constituido los pilares básicos para trabajar a 

lo largo de tres lustros por una ciudad, en la que lo mejor, según sus palabras, son sus ciudadanos 

ABLAR de 15 años, a buen 
seguro necesitaría no una entrevista, 
sino un libro; pero la intención es tener 
una síntesis de todo un tiempo, que 
puede parecer corto en el tiempo, pero 
que es muy ex-
tenso en vivencias. 

nera importante. La ciudad que yo 
conocí era una mezcla entre lo rural y lo 
urbano; y ahora es una ciudad con 
futuro, moderna y con otras ambiciones. 
Ha dado un salto cualitativo en todos 

los aspectos. Tengo 

-Me hubiera gustado no haber
dejado parte de mi ingenuidad. He per
dido esa ingenuidad del principiante. Me 
he dado cuenta que hay gente que usa lo 
público en su propio beneficio. Siempre 
me ha gustado estar en todos los sitios y 

-¿Que es real
mente lo que le 
llama la atención 
de Getafe?. 

"Soy un producto de 
claro que soy un 
producto de la ciu
dad. Esta ciudad 
me ha hecho suyo. 

la ciudad" 

-De lo que más
satisfecho me siento es de los ciudada-

12 nos. Es lo que más me encanta y, sobre
todo, su evolución. Y dentro de esta ciu
dadanía, han sido los niños los que más 
lecciones me han dado y de los que, qui
zás, haya recibido mayores satisfaccio
nes. Cuando escucho a un chaval decir 
"mi alcalde", es el mayor gozo que una 
persona como yo puede sentir. 

-¿Que opina de la evolución de
Getafe?. 

-Getafe mantiene su sentido de ciu
dad abierta, solidaria y tolerante. Ha 
cambiado sociológicamente de una ma-
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He sido un instru
mento utilizado por 

la ciudad para que la represente; algo de 
lo que me siento muy satisfecho y que 
me enorgullecería seguir haciendo. 

DEL PASADO AL FUTURO 

Como Getafe, Pedro Castro ha cam
biado desde su fisonomía hasta sus 
inquietudes; eso sí, sin dejar de ser nunca 
un luchador nato que sólo arrojaría la 
toalla en el ring tras un duro combate. 

-¿En que ha cambiado Pedro Castro?
-Entre Pedro Castro del 83 y Pedro

Castro del 98 ha existido un proceso de 
absorción de la ciudad hacia mí. Accedí 
a la alcaldía con miedos, ilusiones y 
muchas incertidumbres. Sabía que todos 
los días había apuestas que ganar. A lo 
largo de estos años he ido formándome, 
ganando en experiencia y, también 
viendo la crudeza de que no puedes 
hacer todo lo que quieres. Soy una per-
sona más segura y 

situaciones. No renuncio a e§quivar 
nada. En los momentos alegres y en los 

difíciles, se forma 

''No hay que renunciar a 

nada, hay que estar en todos 

tu carácter y perso
nalidad. En los 
buenos, compartes 
las alegrías. En los 

tengo claro los 
objetivos. Tengo 
más experiencia, 
aunque sigo siendo 
un poco "loco", 
locura que ójala 
nunca pierda. 

los momentos y en todos los malos, sabes quié

lugares" 
nes son tus ami
gos. He aprendido 

-¿En el camino
se van dejando 
cosas, y Pedro Castro no iba a ser un 
excepción? 

de todos. No soy 
de los que da un 

paso atras en las dificultades. Soy millo
nario en amistades. 



FAMILIA Y SOLEDAD 
DE PODER 

A pesar de parecer dos palabras, en 
principio, antagónicas; ambas están muy 
ligadas a la trayectoria de este manchego 
de 52 años. 

-Getafe en la Comunidad siempre
aspira a todo, cuenta para todo y a todos 
los niveles de toma de decisiones. Se ha 
ganado su posición y se puede decir que 
tiene el futuro asegurado. Tenemos el 
reconocimiento de ciudad con la que hay 

que contar para la 
-¿Existe la so

ledad del poder?. 
-La soledad del

poder existe, puesto 
qué·esto se demues
tra, entre otras co
sas, en que la última 
decisión siempre la 

''Me gustaría que me 

recordasen como persona 

primero y luego como 

toma de las gran
des decisiones. Se 
puede hablar de 
ocio, cultura, in
dustria, etc. Getafe 
es una ciudad con
formada. Me he alcalde" 

tomas tú. Uno siem-
pre trata de hacerlo lo mejor posible y con
tar con los apoyos necesarios. En esto mi 
familia ha sido mi mayor soporte. Tras de 
mí y, en ocasiones, en muchas, junto a mí, 
siempre se ha encontrado mi familia. Mi 
mujer, Hortensia, y mis tres hijos, M.ª José, 
Pedro y David; han sido mi soporte. Ellos 
han apostado junto a mí por lo que siempre 
hemos creído. Creo que sin ellos muchas 
cosas de Pedro Castro no hubieran sido 

posibles. Además he de confesar que uno 
de mis hijos, David, ya empieza a sentir 
con fuerza este mundo de la política, aun
que por el momento es de una manera inci
piente. He de decir que si de pequeños yo 
les ayudaba con sus asignaturas, ahora son 
ellos los que me ayudan a mí con las mías 
(las académicas y las de la vida). 

EL PODER Y LA GLORIA 

-Getafe siempre está en el cande
lero, ¿cómo lo consigue?. 

peleado día a día 
en pro de conse

guir ventajas para nuestro pueblo. 
-¿A quién va dirigida su dedicación?
-Está claro que a todos los ciudadanos.

Los datos de las encuestas dicen que el 
grado de reconocimiento del alcalde es del 
90 %, pero ese mismo grado dice que soy 
socialista. A mi los ciudadanos me han 
elegido para gestionar. Tengo que rendir 
cuentas y gestión ante ellos. Cada cuatro 
años he pasado la reválida y les he expli
cado porqué he hecho y realizado ciertas 
actuaciones (Universidad, Conservatorio, 
Hospital). Políticamente hemos priori
zado, por la situación en que se encontraba 
Geatafe, acometer las grandes infraestruc
turas que no tenía. Una vez alcanzados, 
obviamente, dedicamos la mayor parte del 
esfuerzo ya iniciado de recuperación de la 
ciudad en otros aspectos. 

-¿Usted pelea, sea cual sea el signo
político del contrincante? 

-Exijo a la Administración servicios
y equipamientos necesarios para los ciu
dadanos. Da igual el contrincante y el 
signo político que gobierne. Si hay que 
exigir y demandar, esa es la prioridad. 
Lo importante son las que las realizacio
nes lleguen a los ciudadanos. 

CIUDAD Y REBELDÍA 

Llegado este punto del análisis, Pedro 
Castro nos deja en sentido telegráfico una 
serie de opiniones y nombres que han 
marcado su trayectoria: "Todo es efímero, 
uno debe andar ligero de equipaje. Has de 
saber que puedes dejar el cargo en cual
quier momento". Con lo de los nombres 
que han dejado huella tiene claro dos: 
Femández Marín y Joaquín Leguina, ya 
que "ambos han sido una lección cons
tante y un marco de referencia para mf'. 

Sus últimos comentarios en esta 
entrevista van dirigidos a los ciudada
nos, a los que alienta "a no transigir, 
como él, ante la injusticia y que nunca 
dejen de ser rebeldes". Pedro Castro 
tiene muy claro que primero le gustaría 
que le recordasen como persona y luego 
como alcalde. � 

L n unta 

Diez símbolos 
que cambiaron 
Getafe 

UNIVERSIDAD: Lo que más define 
estos 15 años. Ha cambiado y va a cambiar 
la ciudad. Una apuesta de futuro, que no 
sólo ha cambiado Getafe, sino todo el sur. 
Supuso un broche de lujo al esfuerzo edu
cativo de esta ciudad en los últimos 20 años. 

ENTERRAMIENTO DE LA VIA: 
Ganar un proyecto. Acabar con la división 
de la ciudad en lo físico y sociológico. 

HOSPITAL: Fue una de las luchas más 
importante de los ciudadanos por conseguir 
un servicio, lucha que culminaba el proceso 
de dotación sanitaria emprendido con los 
centros de salud de Getafe. 

ARROYO CULEBRO: La gran 
apuesta pendiente para crear miles de pues
tos de trabajo, a la que se ha llegado tras 
realizar ingentes esfuerzos como el Polí
gono de San Marcos (en sus 3 fases), Los 
Olivos. El Lomo, etc. 

VIVlENDA: El Sector ID supuso una 
ruptura de barreras y cambios de estructuras, 
haciendo un urbanismo distinto. Getafe Norte 
ha sido la culminación de un proyecto ambi
cioso. En medio de todo esto, Getafe ha avan
zado en la remodelación del casco antiguo y 
la dotación de miles de viviendas de calidad. 

DIOCESIS: En vez de ir a Roma para 
conseguir la Diócesis, me fui a la calle Bai
lén a exponérselo a la persona adecuada 
(Cardenal Suquía). 

NUEVO AYUNTAMIENTO: Agrade
cimiento a los Reyes por su deferencia en el 
acto. El Ayuntamiento refleja la ciudad y 
sus cambios. Un Ayuntamiento moderno y 
para el siglo XXI. Indiscutiblemente es el 
Ayuntamiento que venía demandando his
tóricamente el ciudadano de Getafe. 

CONSERVATORIO PROFESIONAL 
Y TEATRO FEDERICO GARCIA 
LORCA: Complementa lo creativo de 
Getafe. Son dos hitos que marcan la firme 
apuesta cultural, entendida como uno de los 
motores principales del desarrollo social 
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Formación ocupacional para mujeres 

Numerosas y variadas opciones 
El programa de Formación Ocupacional para las 

mujeres tiene como finalidad las inserción laboral 

de éstas. La elección de cursos para las mujeres de 

Getafe es cuidadosamente elaborado por parte del 

Centro de la Mujer y en colaboración con otros 

organismos e instituciones del municipio, como son 

la Empresa Municipal Getafe Iniciativas, S.A., y la 

Fundación para la Formación y el Empler 

E han convocado una serie I ra, barnices y lacados (400 horas), 
de cursos, que enunciaremos a con
tinuación, con la intención de adap
tarlos a las previsiones de desarrollo 
económico de la zona y, teniendo en 
cuenta la im-

camarera de piso-hotel (350 horas), 
carnet de conducir D (510 horas), 
electricidad y reparación de electro
domésticos (400 horas), informática 

plantación de las 
nuevas tecnolo
gías en la mayo
ría de las profe-

La entrega y recepción de 

s10nes. 

solicitudes se realizará 

únicamente por la mañana y 

se atenderá só'lo a las 
Los progra-

14 mas son: Acaba
dos sobre made-

aplicada a docu
mentación y ar
chivo para admi
nistrativas (200 
h.), inglés para 
administrativas 
(400h.), mante

personas previamente citadas. nimiento integral
edificios (350 ho-

La solidaridad se agradece 

La Asociación de Mujeres María Moliner ha dado las gracias 

públicamente por la colaboración recibida en la campaña de 

recogida de material para Cuba, en los meses de noviembre y 

diciembre 

A cantidad ha sido de 1.000 
kilos y se ha recogido y enviado 
material escolar, de costura y parte de 
material higiénico al municipio de 
Arroyo Naranjo, de Ciudad de la 
Habana, yendo las medicinas y el 
material higié
nico restante al 
Hospital Joaqum 
Albarrán, de Ciu
dad de la Habana. 

que han participado en esta recogida, 
por mostrar una vez más el espíritu 
solidario que les caracteriza. 

La Asociación de Mujeres María 
Moliner quiere indicar, una vez 
más, que las personas interesadas 

Los agradeci
mientos van diri
gidos a los mu
chos getafenses Material recogido en la campaña. 

en participar de 
sus trabajos e 
inquietudes pue
den asistir los 
martes a partir 
de las 18 horas 
en el Centro de 
la Mujer (C/San 
Eugenio, 8). � 

Nuevamente 
el Programa 
de Formación 
ocupacional 

oferta cursos 
prácticos y 
acorde con el  
mundo laboral 

de la zona. 

Se distribuirán números de 

orden a primera hora de 

cada día 

ras), maquillaje artístico profesional 
(350h.) y montaje, diseño e ilumi
nación stands en ferias y exposicio
nes (400h.). � 

Información:: Centro Municipal 
de la Mujer. Tfno.683 70 70 

Certamen de pintura 

"Manuela Galeote" 

La mujer en 
todas sus 
formas y facetas

La Asociación de Mujeres Manuela 
Galeote ha convocado el Certamen de 
Pintura de su mismo nombre, al que 
podrán concurrir mujeres de todas las 
edades de la Comunidad de Madrid. 

El tema será "La mujer en todas .sus 
formas y facetas" y la técnica es libre. 
Las obras deberán presentarse en el 
Centro Cívico Cerro Buenavista fSec
tor III), Vereda del Camuerzo, s/n. 
(antiguo C.P. Ramón y Cajal) de Ge
tafe o llamando al teléfono 6826111. 
Las obras se admitirán hasta el día 20 
de febrero de 1998. 

La exposición de las obras tendrá 
lugar del 2 al 14 de marzo en el Ayun
tamiento y la entrega de premios se 
efectuará el día de la presentación de la 
muestra, que será el 5 de marzo en el 
mismo lugar. Tras el certamen se 
encuentra el patrocinio del Centro 
Municipal de la Mujer.� 



Construidos por la Empresa Municipal 
del Suelo y la Vivienda 

Apartamentos tutelados para 
mayores 
La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda (EMSV) construirá un 
edificio destinado a apartamentos tutelados para la tercera edad, 
impülsados por la Concejalía de Servicios Sociales. El acuerdo se 
tomaba en sesión plenaria, trás lo que se ha firmado un convenio con la 
Comunidad de Madrid 

A construcción dependerá de la 
Empresa Municipal del Suelo y la 
Vivienda y supone un paso importante en 
la concepción de la atención a la tercera 
edad, ya que les proporcionará la posibili
dad de autonomía total, una convivencia 
elegida y el disfrute de los servicios de la 
comunidad general. El proyecto irá desti
nado a personas que se encuentren en ple
nitud de facultades físicas y psíquicas. 

La construcción se llevará a cabo en la 
Avenida de las Ciudades, en una parcela 
municipal. Cada apartamento dispondrá de 
1 ó 2 dormitorios, cuarto de estar-come
dor, baño adaptado y cocina. Su dimensión 
será de 30 a 45 m2

• Los espacios comunes 
están compuestos de lavaderos, secadoras 
domésticas y piletas de lavado a mano, 

espacios de estar en cada planta, sala de 
recepción, salas de usos múltiples en la 
planta baja y un almacén general. Las per
sonas alojadas dispondrán de telealarma y 
telefonía sin hilos en cada apartamento, 
servicio de ayuda a domicilio cuando sea 
necesario, animación y mantenimiento. 

Serán apartamentos de 30 a 
40 m2 para mayores de 60 

años que carezcan de un 
alojamiento digno 

Estará orientado a dar unos mm1mos 
de protección a las personas mayores de 
60 años que siendo autónomas, carecen de 
alojamiento digno. Carmen García Rojas, 
concejala de Servicios Sociales, indicó al 
respecto que "hay que tener en cuenta que 
las personas mayores cuanto menos haces 
más se incapacitan. El alojamiento les per
mitirá llevar una vida más normalizada, lo 
que redundará en un mayor bienestar y una 
mayor calidad de vida". � 

Los apartamentos darán plena 
autonomía a los mayores de 60 
años, que gozarán de usos 
comunes 

�
- oticias

Nueva 
solicitud para 
iluminar 
la carretera 
de Toledo 

EDRO Castro, Alcalde de Getafe, 
ha enviado una nueva carta al Ministerio 
de Fomento en la que le solicita, una vez 
más, la iluminación de las carreteras 
N-401 (Autovía Madrid-Toledo) y en el
tramo de la M-50 que discurre por el tér
mino municipal de Getafe.

La petición se realizaba tras el grave 
accidente ocurrido el 15 de enero en el 
kilometro 3 de la M-50, en el que resultó 
muerta una persona. Esta es la última soli
citud cursada tras el envío de dos cartas 
anteriores a la Dirección General de 
Carreteras y el acuerdo unánime del 
Pleno, sin por el momento haber obtenido 
contestación. � 

La iluminación de la carretera de Toledo parece no 
intersarle al Ministerio de Fomento. 

Las Corporaciones locales quieren poder 
acceder al Tribunal Constitucional 
El Grupo Socialista del Ayuntamiento de Getafe presentó en sesión plenaria una moción en la que se 

pide al Gobierno la posibilidad de acceso de las Corporaciones locales al Tribunal Constitucional 

ASAN su escrito en que algu
nos artículos de la Constitución, como el 
140, hacen mención a la garantía de auto
nomía de los municipios, entendiendo 
que las Corporaciones locales deben 
tener mecanismos reales para defender 
efizcamente su autonomía local, frente a 
disposiciones autonómicas y estatales 
que invadan su ámbito de actuación. 

Sábiendo que las Corporaciones Loca
les pueden ejercer la defensa de sus intere-

ses y derechos ante jueces y tribunales, 
creen necesario establecer nuevas garan
tías amparándose en la garantía institucio-

La petición basa su 

argumentación en el propio 
desarrollo de la Constitución 

na! reconocida por el propio Tribunal 
Constitucional en su sentencia 2/81. 

Por todo ello se ha instado al Gon
bierno de la Nación a presentar un pro
yecto de Ley que posibilite el acceso 
directo de las Corporaciones Locales al 
Tribunal Constitucional, con el objeto de 
garantizar la defensa de la autonomía 
local. Del acuerdo se ha dado traslado al 
Ministerio de Presidencia y al Ministe
rio de Administraciones Públicas. � 
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ducación 

Ignacio Martínez, profesor de Getafe y Premio 
Príncipe de Asturias 
El Doctor Ignacio Martínez Mendizabal, miembro del equipo investigador 

de Atapuerca, Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica 

y Técnica 1997, impartió una conferencia-coloquio que bajo el lema "Atapuerca, 
historia de un descubrimiento", en la que se dio una visión general de las 

investigaciones y trabajos realizados en el que se ha calificado como uno de 

los yacimientos más importantes del mundo" 

GNACIO Martínez es profesor de 
Ciencias Naturales del Instituto de Ense
ñanza Secundaria Satafi, de Getafe, lugar 
donde tuvo lugar la conferencia, desde 
1990, labor docente que compagina con 
sus trabajos de investigación. Es licen
ciado en Ciencias Biológicas desde 1984. 
En 1995 defendió su tesis doctoral: "La 
base del cráneo y el hueso temporal en la 
evolución de los homínidos con especial 
referencia a los fósiles de Atapuerca", 
logrando la calificación de "cum laude" y 
el premio extraordinario de Doctorado de 

Ignacio Martínez ha visto 

jalonado sus estudios e 

investigaciones con las 

máximas calificaciones 

académicas 

la Facultad de Ciencias Biológicas. 
Desde 1984 pertenece al equipo investi
gador de los Yacimientos Pleistócenos de 
la Sierra de Atapuerca galardonado con el 
Premio Príncipe de Asturias. 

Atapuerca es, en palabras de un 
miembro de este equipo de investigación 

El Ministerio de Educación 
sigue con loa recortes

El Concejal Delegado de Educación, Alfonso Carmona (JU), 
denunció en fechas pasadas que el Ministerio de Educación, por 

medio de la Subdirección Territorial Madrid Sur, decidió retirar la 

cocina del C.P. Ramón y Caja/ 

STA cocina estaba destinada a 
ser el elemento fundamental de un taller de 
garantía social, dedicado a la hostelería, diri
gido a jóvenes con dificultades psíquicas. 
En sesión plenaria se acordó por unanimi
dad la creación de una comisión que estudie 
las posibles soluciones ante tal situación. 

;¡ 

El Ministerio de Educación sigue recortando las 
ayudas a los Colegios de Getafe. 

Jóvenes con dificultades 
psíquicas son los 
perjudicados por 

la decisión 

Carmona aseguró en un comunicado 
que el Ministerio tomó la decisión a pesar 
de que el taller estaba avalado por el 
Ayuntamiento y se ofertaban salidas labo
rales para este colectivo. Denunció que los 
criterios mediante los cuales el Ministerio 
había tomado esa decisión no eran racio
nales, sino que más bien respondían cla
ramente a discriminaciones por tener un 
color político diferente. � 

y de otros muchos especialistas, el yaci
miento de su clase más importante del 
mundo. En este lugar se han hallado res
tos de un homínido, bautizado como 
Horno Antecessor, que según sus descu
bridores llegó a Europa procedente dé 
Africa hace más de un millón de años y 

que puede represen
tar el último antepa
sado común de los 
humanos modernos 
y los Neardentales 
que vivieron hace 
30.000 años. � 

En Getafe, salvando 
las diferencias, se 
han hallado yacimientos 
de gran importancia; 
trabajo que apasiona a 
gente como Ignacio 
Martínez. 

Breve 

Al maestro lo que es suyo. 

En este caso a la maestra 

jubilada, Julia Montero Mar

tín, quien por error no fue 

citada en el Boletín Munici

pal n. º 282, en el que aparecía 

una reseña sobre la celebra

ción, del Día del Maestro. 

Esta mujer también figuraba 

entre los maestros que se 

jubilaban, con 32 años al ser

vicio a la Educación y 25 

años en el C.P. Ortiz Echa

gue. Desde aquí nuestras dis

culpas por la omisión y la 

enhorabuena por tan ingente 

labor. � 



Los vecinos de Perales se 
manifestaron cortando la carretera 
de San Martín de la Ve9a 

Alrededor de 200 vecinos de Perales del Río se manifestaron en 

pasadas fechas, cortando la carretera de San Martín de la Vega 

para demandar que se articulen medidas de seguridad en el 

crué'e de dicha carretera con la que comunica Perales con 

Getafe 

A manifestación contó con el 
apoyo y la participación del Presidente 
de la Delegación Municipal de Pera
les, y Primer Te-

para conseguir que se realice una ro
tonda en dicha zona, así como su ilu
minación y la reubicación de la parada 

del autobús, en la 
niente de Alcalde, 
Gregorio Gordo 
(IU). Asimismo el 
Pleno de la Delega
ción acordó por 
unanimidad apoyar 
las movilizaciones 
que se planteen 

La peligrosidad que debería colo
carse una mar
quesina. del cruce hizo que 

los vecinos cortasen Estas propues
tas son reitera
ción de las reali
zadas hace más 
de tres años por 

la carretera de San Martín 

de la Vega 

Centro Cívico Alhóndiga 

Animación infantil y
tertulias 

el Pleno del 
Ayuntamiento de Getafe y 
sobre las que la Comuni
dad de Madrid, compe
tente en este asunto, aún 
no ha atendido. � 

Tanto la peligrosidad 
de las carreteras como 
la reubicación de la parada 
de autobús, hicieron que 

los vecinos de Perales se 
manifestasen en 
pasadas fechas. 

Dentro del programa de desarrollo sociocultural del 
Centro Cívico Alhóndiga, destacan la campaña de 

incorporación de animadores infantiles y 
las tertulias 

L Grupo de Animación Infan
til "Hipiduendes" ha iniciado una cam
paña de incorporación de animadores in
fantiles, alentando a la gente joven y que 
le importe el mundo infantil a formar par
te del equipo de monitores voluntarios 
del grupo, instalado en el Centro Cívico. 
Los interesados pueden llamar al teléfo
no 682.00.12, preguntando por Carmen. 

En lo referente a los grupos de 
Tertulia, el Centro ha iniciado uno 
nuevo dirigido fundamentalmente a 
mujeres de mediana edad que necesi
ten charlar, compartir opiniones, en
tablar nuevas relaciones, etc. En este 
caso los interesados se pueden dirigir 
a la misma persona y teléfono ci
tados. � 

-L_ 
Sector 111 

Pro9rama del 

arrios 

Ca rnava I del Barrio 
UANDO los carnavales es

tán a punto de hacer su aparición con 
toda su parafernalia, el Programa del 
barrio Cerro Buenavista (Sector III) 
ya se ha perfilado. 

Martes 24 de febrero. 

18,30 h. Pregón de Carnaval: Com
bate entre D. Carnal y Doña 
Cuaresma a cargo de los 
talleres de teatro Albaquías. 

19,00 h. Entierro de la sardina. Que
ma del Pelele Antruejo. 
Representación simbólica de 
la quema de los malos tratos 
a la mujer y del amor de la 
diosa Cibeles por el pastor 
Atis. Actuación de Murgas. 

19,30 h. Asado de sardinas. 
Limonada. 

20,00 h. Discoteca del Carnaval. 

Lugar: Patio del Centro Cívico 
Cerro Buenavista. 

El taller de disfraces del Centro 
anuncia que si a alguien le falta algo 
en su disfraz, tienen un taller de 17 
maquillaje, gorros, máscaras, etc., a 
su disposición. � 

Oferta musical 
La Agrupación Folclórica "La 

Cibelina" ha lanzado un mensaje 
destinado a gente joven que toque 
algún instrumento musical o que 
cante y que quiera pertenecer al 
grupo que están formando; a que se 
ponga en contacto con ellos. 

Ya sabes que si estos requisitos 
los tienes y no sabes cómo sacarles el 
máximo de rendimiento, en la "Cibe
lina" los puedes encontrar. Sólo tie
nes que llamar al teléfono 695.88.96 
(preguntar por Montaña). � 



�- olidaridad 

Un niño, un lápiz 1997 

Son los ¡rimeros y su 
educacion es lo principal 

ONCLUIDA la primera 
fase de la Campaña de Sensibiliza
ción "UN NIÑO, UN LAPIZ", ha 
quedado demostrado que la solidari
dad de este pueblo 
es mayúscula y, a 

de los niños y niñas de hoy signi
fica cimentar su propio desarrollo 
en un futuro próximo. 

Desde hace dos años se pro-
mueve en estos 
países el Pro

buen seguro, va a 
beneficiar a un 
importante núme
ro de niños y 
niñas de Bolivia, 

12.000 alumnos han 
grama de Apoyo 
Educativo a Ni
ños Andinos, o 
Paena como se 

participado, entre otros 

colectivos, en la campaña 

Ecuador y Perú. 
Desde Proyecto Solidario Amis

tad Europea, Organización No 
Gubernamental para el Desarro
llo, y el 
C o n s e j o
Local para 
la Coope-

18 ración y la 
S o l i d a r i 
dad de Ge
tafe, hace
mos un ba
lance muy 
positivo del 
desarrollo 
de UN NI
ÑO, UN 
LÁPIZ. 

Institu-
tos, Centros Cívicos, Asociaciones, 
Peñas, ... , y lo más importante de 
todo, 34 colegios y cerca de 12.000 
alumnos han sido el motor de Soli
daridad para alcanzar el objetivo 
previsto: equipar de material esco
lar básico para las escuelas infanti
les de los citados países (lapiceros, 
cuadernos, bolígrafos, etc.). 

Necesidades 

Las necesidades de estos países 
son numerosas, en todos los ámbi
tos, entendiendo que la educación 

le conoce colo
quialmente. 

En esta campaña se ha recogido 
material escolar, pero las necesi
dades van mucho más allá: recons-

trucción de 
escuelas ,  
t e j a d o s ,  
ventanas, 
piz a r r a s ,  
pupi t res ,  
capacita
ción de 
p r o f e s o 
res, biblio
tecas, lu
dotecas, ... 

P a r  a 
paliar es
tas necesi-
dades se 

han organizado Bonos de Ayuda, 
Concierto de Solidaridad, En
cuentro de Danzas, Stand Informa
tivo, Una Estrella de Monedas por 
los Andes y el Rastrillo Solidario 
por el Consejo Sectorial de la 
Mujer. 

Se ha desarrollado una impor
tante labor de sensibilización y edu
cación que se ha hecho con niños y 
jóvenes, dando a conocer realidades 
y problemas concretos de los Países 
del Sur. 

Si alguien quiere participar en la 
labor educativa que desarrolla el 
PAENA, puede contactar con el 
teléfono 467 .11.46. � 

Cuarenta y 
siete millones 
para el Tercer

Mundo 
L Ayuntamiento de Getafe 

destinó cuarenta y siete millones de 
pesetas para ayuda al Tercer Mundo. 
Esta ayuda se aprobó en sesión plena
ria a propuesta de la Alcaldía, reco
giendo la petición del Consejo Local 
de Cooperación y Solidaridad. 

Los proyectos a los que se destinará 
este dinero se desarrollarán en Cuba, 
Perú, Uruguay, Nicaragua, Brasil, 
Bolivia, República Dominicana, Gua
temala, Venezuela y Argelia. Van des
de la construcción de escuelas a la ins
talación de generadores de luz o de 
programas de oficios para la inserción 
laboral de jóvenes. Todos estos pro
yectos han sido presentados y serán 
desarrollados por distintos Organiza
ciones No Gubernamentales. 

En la proposición de Alcaldía se 
reconoce el gran esfuerzo de los 
voluntarios de las ONGS de Getafe 
que consiguen desarrollar ayuda 
humanitaria en las zonas más desfavo
recidas del planeta. � 

Getafe no olvida su contribución a los proyectos 
del Tercer Mundo 

Breve 
FESTI-PAZ. La última edición de 
Festi-Paz ha recogido 187.000 
ptas. para destinarlas a proyectos 
de solidaridad y ha contado con la 
colaboración de más de 400 perso
nas. Hubo una actuación, con 70 
personas en escena; participando 
los talleres del Teatro Albaquías y 
la gente que ha participado en el 
proyecto. Buen trabajo el reali
zado generosamente por una causa 
solidaria. � 



Lorca planea sobre Getafe 
Auspiciado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de 

Getafe, se pretende en el centenario del nacimiento del poeta 

granadino transmitir su legado , dirigido hacia el pueblo, 

su público, la gente corriente en la que él se inspiró y a la que 

dedicó su impulso creativo , 

N la iniciativa que se verá jalo
nada de actos culturales y contará con la 
presencia de desta-
cados intelectuales y 

sión Nacional para la Celebración del Pri
mer Centenario de su nacimiento. 

Exposiciones, 
representaciones 

artistas, cuenta con 
la colaboración de la 
Universidad Carlos 
III, Residencia de 
Estudiantes "Feman
do de los Ríos", Uni-

Federico García Lorca será teatrales, jornadas, 
ciclo de cine y 
otros , componen 
este ambicioso pro
yecto para reivin-

el protagonista principal 

del año cultural de Getafe 

versidad de Vic, 
Universidad de Buffalo (New York), 
Dourtmoth College (New Hamspire), Bar
botegí S.L, Francisco Ortuño, 
Zampanó Teatro, CEY AC-
CAM y Cines A venida. 

Se cuenta asimismo con el 
apoyo de la Fundación Fede
rico García Lorca y la Funda
ción Casa Museo Federico 
García Lorca-Huerta de San 
Vicente de Granada. El diseño 
global de las Jornadas Lor
quianas, está incluido en el 
programa oficial de la Comí-

Presentación de las Jornadas 
Lorquianas en 

la Residencia de Estudiantes 
Fernando de los Ríos, 

dicar y dar a cono-
cer, aún más si 

cabe, la figura y la obra de este poeta 
universal. � 

1 JORNADA$ lORQUIANAS 
CENTRO DE ARTE 

"CIUDAD DE GETAFE" 
del 8 d� Mayt ol 11 rJe lll#io de 19'fl 

o 

.,, 

._:"\ 

., 

5em i na rioa I nternaciona lea 
de Teatro 

A Sala Atico Teatro organiza los IV 
Seminarios Internacionales de Teatro que 
se desarrollarán a lo largo del mes de 
febrero. 

Técnicas de 
tradición 
oriental. 

Del 23 al 
28 de febre
ro, lunes a 
viernes dos 
horas diarias. 
Profesor Ja
vier Juarez. 
Contenidos: 
Preparación 
del cuerpo
expresividad 

y equilibrio, Energía y flexibilidad-impro
visación. Precio: 20.000 ptas. 

Dramaturgia. 

Sábados desde el 28 de febrero. 30 ho
ras, tres horas cada día. Profesora: Roma 
Mahieu. Contenido: Guiones cinematográfi
cos-textos teatrales. Precio: 15.000 por mes. 

Teatro de calle. 

Finales del mes de marzo, con una 
duración de 20 horas aproximadamente. 
Impartido por "ELS COMEDIANTS". 
Precio; 25.000 pts. 

Toda la información se puede recopilar 
en Sala Atico Teatro, C/Ciempozuelos, 23. 
Tlf: 6838739. � 

L ultura 
-·.1111111111111111111111111111111111111111 

Programación 
de la Casa 
Regional de 
Extremadura 

La mayor parte de los días de 
febrero los dedica la Casa a la 
programación Carnavalesca. 

Día 21 de febrero. Desfile de 
Carnavales 98. Tras el desfile la 
murga de la Casa Regional dará 
el pregón del Carnaval. 

Día 22 de febrero. 18 horas, 
actuación de la murga en el con
curso de letrillas que se celebra 
en la carpa situada en la Plaza de 
España. 

Día 28 de febrero. 22 horas, 
concurso de disfraces para 
pequeños y mayores. 23,30 
horas, baile con orquesta. � 

Programación 
de Atico 
Teatro 

Para este mes de febrero, 
Atico Teatro ha programado los 
siguientes eventos: 

Hasta el 1 de marzo: «El Peli
cano», de August Stindberg. 
Sábados y Domingos a las 21 
horas, a cargo de la Compañía 
Carpe Diem Teatro. 

Hasta el 28 de febrero: Dúo 
Musical el Rictus con «La otra 
cara de la moneda». Especial 
noche, sábados 24 horas. 

Hasta el 1 de marzo: Compa
ñía Teatro Alegre con «Erase que 
se era». Infantil, los domingos a 
las 17 ,30 horas. 

Todos los espectáculos se lle
varán a cabo en la calle Ciempo
zuelos, 23. � 
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Gimnasio Ronin 

Una escuela con excelentes resultados 
El Gimnasio Ronin, con años de trabajo en la localidad, tiene a bien poder decir que muchos de los alumnos 

que han pasado por sus clases han llegado a lo más alto en las modalidades deportivas en las que se han 

encuadrado. Mucha culpa de ello la tienen sus profesores, con mención especial a Francisco Pastor 

E lo más granado se puede 
destacar a Pablo García Chaves, 3.2 en el 
Campeonato de Madrid, en la categoría 
senior de 81 k., en el año 1998; Sergio 
Escorial Martín, que en su haber tiene dos 
cinturones negros, 1.2 y 2.2 Dan, en judo y 
jiu-jitsu, es experto en defensa personal a 
nivel básico y superior, así como árbitro 
de judo y monitor del mismo deporte, 
jalonado por infinidad de cam
peonatos en los que siempre ha 
ocupado las primeras plazas. 

EXITO 

No conviene perder de vista a 
José Francisco Arroyo Martínez, 
l .º DAN de Judo, quien desde el
año 1992 y hasta el 1997 ha cose
chado oros, platas y bronces en to
das las competiciones en las que ha
participado. Angel Novalbos Fer
nández, cinturón negro 2.2 Dan,
árbitro y oficial de organización

¡;] .. ' 
l

' ' 1 

La mayor parte de los 

alumnos del Ronin conocen 

lo que es estar en la élite 

del deporte de competición 

Tampoco faltan las mujeres como 
Joana Gil Gómez, quim en judo y sambo, 
ha alcanzado el 2.2 DAN, participando 
desde 1989 hasta la fecha en multitud de 
campeonatos nacionales e internaciona
les, estando siempre en los puestos de 
cabeza. - Israel Domene Toledo es otro 
prodigio del Gimnasio Ronin, que a sus 
17 años y dentro del judo, tiene el l-º 

DAN y sigue, tras muchos peleas 
y triunfos un camino de progre
sión continua. 

2ü deportiva, quien desde 1992 y
hasta el pasado año ha contado sus 
actuaciones con podio y medalla 
en distintas categorías. Pedro Castro recibía, en pasadas fechas, a varios de los deportistas del 

Gimnasio Ronin junto a uno de sus monitores. 

David Zamora Paniagua, Judo 
y Sambo, 3.º y l .º DAN, respecti
vamente, ha sido, entre otras co
sas, cinco veces campeón de 
Getafe; contando con infinidad de 
campeonatos nacionales e interna
cionales, en los que los primeros 
puestos son legión. Femando 
Jiménez Mogena es otro de los 
destacados del Ronin, quien desde 
1993 ha participado en cientos de 
campeonatos, destacando su pri
mer puesto en el ranking nacional 
sub-18 (1995) o el tercer puesto 
en las olimpiadas sub-18 en el 
mismo año.� 

Campeonato de Cross Escolar de Getafe

Participaron cerca de 4.000 escolares 
Con una participación de cerca de 4.000 escolares en las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete se 

daba por finalizada la campaña escolar de campo a través de la presente temporada, organizada por la 

Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Getafe 

ARA facilitar la participación de 
todos los niños y niñas de la localidad, las 
competiciones tuvieron lugar los días 21 de 
noviembre de 1997, y 9 y 16 de enero de 
1998 en horario escolar y en diferentes 
zonas de nuestro municipio. 

El objetivo principal de esta actividad 
es acercar este deporte a los más pequeños, 
con el apoyo de los centros educativos de la 

localidad, teniendo en cuenta el aspecto 
lúdico, sin olvidar las características pro
pias de la competición de atletismo. Asi
mismo es necesario resaltar la importante 
colaboración de la empresa CASBEGA, 
S.A., distribuidora de Coca-Cola.

El objetivo es acercar este 

deporte a los más pequeños 

Hay que señalar que los ochos primeros 
atletas clasificados en las categorías alevín, 
infantil y cadete, participarán en el Cross de 
carácter autonómico «Villa de Getafe», que 
se celebró el día 8 de febrero, y del que 
daremos más amplia información, en el 

Cerro de los Angeles. A su vez los mejores 
atletas clasificados pasarán a la fase final 
del Campeonato Autonómico de Campo a 
Través.� 

Breve 

Judoka de Getafe. José Antonio 

Palomo, judoka de Getafe y que da 

su actividad en el Gimnasio Villa

verde se ha proclamado Subcam

peón de España senior (-90 kilos), 
en la competición que se celebró 

en Alcalá de Henares el pasado 25 

de enero� 



Curso de actividades 
de expresión cultural 
La Asociación de Profesorado ADAL, dentro del convenio de 

colaboración entre el Ministerio de Educación y Cultura y la 

Federación Española de Asociaciones de Docentes de Educación 

Física, con la colaboración de la Delegación de Deportes del Area 

Social del Ayuntamiento de Getafe, ha organizado un curso de 

actividades de expresión corporal bajo el título: "Del movimiento 

libre y espontáneo al movimiento coreografiado" 

NTRE los objetivos del curso están 
el acceder al placer de jugar, percibir y expre
sarse a través del cuerpo y el movimiento, eli
minar el estrés, desarrollar la creatividad, mejo
rar la coordinación y conocer y disfrutar con la 
práctica de diferentes 
danzas. Los contenidos 

40 PLAZAS 

Las 40 plazas, por orden de inscripción, 
están dirigidas preferentemente al profeso
rado de Educación Física y Música de Ense

ñanza Primaria y 
Secundaria, estu

son los siguientes: jue
gos de interacción y 
presentación, danzas 
colectivas, mimo para
lelo, iniciación al girn
jazz, aplicación didác
tica del aerobic, del 
movimiento libre a la 
danza colectiva, coreo
grafías sencillas, acon-

Acceder al placer de jugar, diantes de Educa-
ción Física e intere
sados en general. 

dicionamiento físico 

percibir y expresarse a 

través del cuerpo y el 

movimiento, es el fin que se 

persigue con el curso 

Eva María Durán 
Cano y Carmina Col
menarejo serán las 
profesoras que im
partirán el curso los 
martes y jueves a 
partir del 3 de marzo, 
de 17 a 19,30 horas, 

con música, iniciación al aerobic infantil, apli
cación didáctica del girn-jazz y coreografías. 

en el gimnasio del l.E.S. Icaro de Getafe. 
La cuota para realizar la actividad será, si 

se efectúa antes del 23 de febrero, de 1.500 
para los asociados y 4.000 para los no asocia
dos. Las preinscripciones que se realicen entre 
el 23 y el 27 de febrero, fecha tope, se incre
mentarán en 500 ptas. Para más información, 
llamar a los teléfonos 682.71.90 (en horario 
escolar) y al 683.77.09 (horario no escolar). � 

Con estos cursos, los profesores variarán sus 
hábitos docentes a la par que podrán 
disfrutar del placer de jugar, y percibir y 
expresarse corporalmente. 

�- eportes

VI Campeonato de Mus 
Mesón el Gran Jeromín 

Los hermanos 
Millán no 
anduvieron 
finos 

N lo que ya se conoce en 
Getafe como uno de los campeonatos clá
sicos de mus, que se ha celebrado como en 
anteriores ocasiones en el Mesón El Gran 
Jeromín; los hermanos Millán, vencedores 
en otras ediciones, han encontrado rivales 
de fuste que les han relegado a otros pues
tos. 

A lo largo de varios días, las partidas se 
han ido sucediendo paulatinamente, con un 
ambiente excepcional y un juego que, en 
ocasiones, ha llegado al virtuosismo. Este 
año los vencedores han sido la pareja for
mada por Tomás Torres y Julián, en 
segundo lugar Antonio Pacheco y Alberto 
y, en tercer lugar, Antonio Higuera y Osear 
García. 

Este trofeo ha contado con el patrocinio 
del Ayuntamiento de Getafe, Correduría de 
Seguros Getafe 1, S.L., Joyería Getafe, 
Viajes Halcón, Rosario Vega, Construccio-
nes Janson H.C.V. y el Gran Mesón Jero- 21 
mín. Esperemos que en la próxima edición 
reine el buen ambiente de todos los años y, 
los Hermanos Millán, a esperar mejores 
manos.� 

Dos gimnastas de Getafe que no defraudaron 
José Manuel Muñoz Bueno y Roberto Fernández Cantalejo 
representaron a Getafe y al Club Municipal de Trampolín en la 
segunda edición de la Eurocopa de París, torneo que se disputó en 
Villepinte, una localidad cercana a la capital francesa 

MBOS tuvieron una buena actua
c1on. José Manuel Muñoz, de 14 años, 
obtuvo el puesto 16 en la competición y su 
compañero Roberto Fernández, de 17 años, 
un meritorio 14 puesto. 

Esta prueba está considerada como el 
Campeonato de Europa de clubes y se compite 
por edades. En el participaron alrededor de 
400 gimnastas de Alemania, Inglaterra, Repú
blica Checa, Portugal, Bielorrusia, Bélgica, 
Suiza, Uzbekistán, Polonia, Irlanda del Norte, 
Rusia, Francia y España. Los deportistas 
madrileños estuvieron acompañados por otros 
gimnastas de clubes de Canarias y Asturias. 

La competición estuvo organizada por la 
Federación Francesa de Trampolín y está 

Participaron en el 

Campeonato alrededor de 

400 gimnastas de varios 

países europeos 

aprobada y reconocida por la Federación 
Internacional. Los dos atletas getafenses 
entrenan en la Escuela Municipal de Gimna
sia, que se encuentra situadas en el Colegio 
Público Ciudad de Getafe. � 

José Manuel y Roberto han desarrollado su corta 
pero exitosa carrera deportiva en las instalaciones 

de Getafe. 
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1:STOS QUiNCE 
AÑOS AL FRENTE DE 

LA ALCALDÍA DE GETAFE 
HAN SiDO DE CONTiNUO 

CRECiMiENTO ... 

t«'.5 '/ 

iV NO 
LO DiGO 
EI\I BRO

MA ... ! 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. DIA 9: DIA 14: B- Galicia, 1 B- San Vicente, 13 B- Maestro Bretón, 19 (delegación Hacienda)D- Madrid, 40 B- Avda. Las Ciudades, 54D- Madrid, 48DIA 10: B- Hospital San José, 1 O DIA 15: B- Doctor Sánchez A- Madrid, 40Morate, 11 B- Barraquer, 9D- Madrid, 40 DIA 16: 
A- Avda. Las Ciudades, 10 B- Juan Carlos!,DIA l l: 

1 
A- Madrid, 40

B- Brunete, 2 c/v Fénix, s/n. DIA 17: DIA 12: A- Madrid, 48B- Azahar, l B- Córdoba, 2 B- Cóndor, 2 D- Madrid, 40 DIA 18: A- Madrid, 40DIA 13: B- Avda. Los Angeles, 43B- Granada, 3 B- Arboleda, s/n (frente DIA 19: cine Avenida) B- Valdemoro, 12 (SanD- Madrid, 48 Isidro) 

1 B- Zaragoza, 8D- Madrid, 48
DIA 20: B- Avda. Juan Carlos, I,c/v Fénix, s/n. B- Avda. Juan de la Cierva, 36 D- Madrid, 48
DIA 21: B- Aragón, 34 B- Perales, 11 (Pz. España)D- Madrid, 48 
DIA 22: B- Alicante, 4 B- Pintor Rosales, 2 D- Madrid, 48
DIA 23: A- Pz. Constitución, !OB- Avda. Angeles, 9

DIA 24: A- Madrid, 91 B- Avda. Juan Carlos 1, c/v Fenix, s/n. 
DIA 25: A- Avda. España, 46 D- Madrid, 48 
DIA 26: A- Madrid, 40 B- Avda. Juan Carlos!,c/v Fénix, s/n. 
DlA 27: B- Madrid, 111 B- Avda. Juan Carlos!,c/v Fénix, s/n.D- Madrid, 48
DIA 28: A- Aragón, 16B- Magdalena, 5 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.:681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 / 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 682 61 95 
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Participa en el concurso para poner nombre 
a las nuevas instalaciones deportivas que se 
encuentran en Getafe Norte. 
Esperamos contar con tu colaboración 

...... 
cuestionario 

nombre 

apellidos 

dirección y teléfono 

CAMPO FUTBOL 

O Nuevo Estadio 
Las Margaritas 

D Estadio Municipal 
de Fútbol 

D Estadio Alfonso Pérez 

O Estadio Luis Aragonés 

D Estadio Felines 

COMPLEJO 
DEPORTIVO 

O Polideportivo Municipal Getafe Norte 

D Ciudad Deportiva de Getafe 

O Centro Deportivo de Getafe 

D Centro de Ocio de Getafe 

□ 

□ 

Ciudad Deportiva Satafi 

Complejo Deportivo Arcos Gil

Polideportivo Municipal 
Ntra. Señora de Los Angeles 

PISCINA 
O Complejo Acuático Getafe Norte O Piscina López Zubero 

O Piscina Cubierta Los Espartales 

O Piscina Estiarte 

o □ De 

[:] � � 

BASES 

El objeto del concurso es poner nombre al Campo de 
fútbol, la Piscina Cubierta y el propio Complejo 
O.e_portivo que aglutina a las anteriores. 

=-Ge elegir entre IOS nomDres aue aoar,:,r,:,n t>n " 

D _Ofi-Ue Ja IZOUierGo 
oto �se oueae varar a un nomtJre Dor aDartaao 

ªªº esrara co111�st�-p0r gruoo 
oolíticos. coordinadoras-depdrtiva 
oenomsras v oatro'Cina<l<Y" 
ae1 concurso 

Pued51�ticipar todos los ciudadanos 
empadronados, que trabajen o tengan 

i ......... ...., relación-con el deporte de Getafe. 

Entrarán en
. �

so todos aquellos cuestionarios 

1 
que�se-cumplimenten íntegramente.

'""'onano oor oersom 

Pre�o: Se sorteará entre todos los cuestionarios 
remitidos tres viajes para dos personas, consistente 
en1viaje con entradas para asistir a la Fase Final del 
Campeonato del Mundo de Fútbol que se 
ceÍebrará en Francia. 

El sorteo se realizará ante n@1ario el 30 de Abril de 1998. 

El plazo �pr_esentación de cuestionarios será desde 
el día 25 ele��º hasta el 25 de Abril, en los lugares 
que pub�os,en el siguiente número del 
Boletín fnformativo Municipal "GETAFE". 

ºO 

ªªº ª" 

de co 
00 senara pua 

' /  --� oona.o 
ºªº 
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1 nformación 

Plaza de 

Tf • 682.34.56 

la Constitución, 3, 3° 
Fax 682.38. 71 

.aa.v • 

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES 

DE VECINOS DE GETAFE 

GETAFE 

lMejorando tu barrio 
Mejoramos nuestra ciudad! 

tf eQé�oblo deQ C\Jeclblo 
ASESORAMIENTO SOBRE LOS DERECHOS 

Y OBLIGACIONES DE LOS VECINOS 

EN LAS COMUNIDADES DE PROPIETARIOS 

• f!

� 

Controversias entre vecinos 
Derechos del Consumidor 

Impago de cuotas de comunidad 

Propiedad Horizontal 

Impugnación de actas 
Medio Ambiente 
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ESCUELA DE FORMACION VECINAL Y TIEMPO LIBRE 

• Formación de Monitores de Tiempo Libre

GABINETE PSICOLOGICO Y LOGOPEDIA 

► Depresión

► Inseguridad

► Dificultades

escolares

► Terapia de

pareJa

► Tercera Edad

► Tartamudez

► Dislalias

► Dificultades

en lectura y escritura

► Trastornos de voz

INFORMACION 

• Formación de Dirigentes Vecinales

ASESORIA JURIDICA 

► Contratos

► Familia

► Sucesiones

► Arrendamientos

► Reclamaciones

► DECLARACION DE

LA RENTA
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